

# Strahlen in den Kinderaugen

**NIKOLO** / Auch bei den Alpenverein-Kindern kam der Nikolaus mit Geschenken, Liedern und Geschichten vorbei.

**STOCKERAU** / Am 5. Dezember hat der Nikolaus die Kinder beim Alpenverein Stockerau mit seinem Kanu besucht. Bei der gemeinsamen Laternenwanderung in die Au wurden unterwegs noch die Tiere des Waldes gefüttert. Dann legte der Nikolaus traditionellerweise mit seinem Ka-

nu am Alpenvereinsbootssteg an und wurde von den Kindern in die Waldschule begleitet. Dort feierte er mit seinen Gästen bei Liedern und Gedichten. Er überbrachte süße Köstlichkeiten aus dem hohen Norden und zauberte ein Strahlen in die Augen der Kinder.



*Die Kinder des Alpenvereins freuten sich über den Besuch des Nikolos. FOTO: ZVG*